



学校だより

流山市立西初石小学校
在籍児童数 678名
令和5年 9月1日

<https://schit.net./nagareyama/nshatusyo>

「実り多い2学期となるように」

校長 奥村 明子

夏休み中に、お世話になっている里山ボランティア流山の方が、おおぐろの森にある5年生の田んぼのようすを伝えてくださいました。7月の太陽の光を浴びて、力強くきらきらと輝く青葉はとても美しく感じました。また、貴重な「イネの花」の写真もありました。

皆さんは、「イネの花」を見たことがありますか。「イネの花」は、ほんのわずかな時間しか咲かないそうです。そのため、開花の時期にじっくり観察していないと、タイミングを逃してしまいます。この一つ一つの小さく可憐な白い花が受粉し、一粒一粒のお米になっていきます。種もみからの成長過程がわかると、いつも食べているごはんに格別の思いが湧いてきました。



今日から2学期がスタートしました。子供も教職員もそれぞれに過ごした42日間の夏休み。学校では、新学期に向けて、教職員が校舎内の掃除やさまざまな研修に取り組みました。「イネの花」を観察するように、子どものわずかな変化を見逃さず、678人の子供たちの心に寄り添いながら、全職員で一人一人の子供のようすを見守っていきたいと思います。

保護者の皆様も何か気になる点がございましたら、学校までご相談ください。

さて、9月に入っても、猛烈な暑さが続く見込みです。今年の運動会は、当初の予定を変更し、練習時間も含め、競技種目を削減して実施することにいたしました。なお、詳細につきましては、後日、別紙にてお知らせいたします。

また、熱中症対策(8/31にメールでお知らせいたしました)とあわせて、WBGT(暑さ指数)の数値を常に確認しながら、活動内容の変更や中止等、児童の安全を第一に考えて、日々の教育活動を進めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

この猛暑の中でも、花壇の百日草が咲き誇っています。ボランティアさんが、土日や機械警備期間にも水やりをしてくださいました。西初石小は、「すべては子供たちのために」を合言葉に、学校支援コーディネーターさんをはじめ、多くのボランティアさんに支えられています。心より感謝を申し上げます。

引き続き、2学期もご支援ご協力のほど、よろしく願いいたします。

引き続き、2学期もご支援ご協力のほど、よろしく願いいたします。

引き続き、2学期もご支援ご協力のほど、よろしく願いいたします。

9月の行事予定



- 1日(金) 2学期始業式
特別日課3時間授業
- 4日(月) 給食開始 特別日課4時間授業
- 5日(火) 特別日課4時間授業 教育相談日
- 6日(水) 夏休み作品展①
西初石中学校区学校運営協議会
- 7日(木) 夏休み作品展②
- 8日(金) 委員会活動
- 11日(月) 6年生修学旅行説明会
あいさつ運動(2年) 発育測定
- 12日(火) 5年生いじめ防止授業
発育測定 スクールカウンセラー来校
- 15日(金) クラブ活動
読み聞かせ・図書整備ボランティア
- 18日(月) 敬老の日
- 23日(土) 秋分の日
- 29日(金) 特別日課4時間授業
運動会前日準備
- 30日(土) 運動会

10月のおもな行事予定

- 1日(日) 運動会予備日
- 2日(月) 振替休業
- 3日(火) 表彰集会
特別支援学級見学会
- 6日(金) 委員会活動
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 校内音楽部発表会
教育相談日
- 11日(水)~12日(木) 6年生修学旅行
- 13日(金) クラブ活動
- 16日(月) 6年生租税教室
- 17日(火) 市内小中学校音楽発表会
スクールカウンセラー来校
- 23日(月) ミニバス部を励ます会
- 26日(木)または28日(金) ミニバス大会
- 31日(火) 5年生校外学習

表彰(1学期終業式) おめでとうございます!

★流山市小中学校健歯優良児コンクール

優良賞 6年生 2名

★流山市歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクール

市長賞 6年生 1名 佳作 3年生 1名

教室ロッカー改修工事終了

夏休みの間に、1年生の3教室について、ロッカー改修工事が行われました。縦横のサイズが大きくなり、1年生の子ども達でも楽にランドセルが入れられるようになりました。また、床のフローリングもきれいになりました。次年度以降も、少しずつ改修が進められる予定です。



1年生教室ロッカー



体育館エアコン

熱中症予防にご協力をお願いします

体育館のエアコン工事が完了しました。暑い時期、冷房のみ使用することが可能です。また、各教室にはサーキュレーターが配備されました。2学期よりエアコン・扇風機と併用して活用していきます。

9月もまだまだ暑い日が続きます。ネッククーラーや日傘等の使用、スポーツ飲料の持参など、御家庭でお子様と相談していただきながら、熱中症予防にご協力をお願いいたします。運動会練習で移動が多くなりますので、忘れずに水筒を持参させて下さい。補充用にペットボトルの水等を持たせていただいても構いません。(学校の冷水機や水道の水を補充することもできます。)



サーキュレーター